EJEMPLAR GRATUITO

EDICIÓN

No. 11 Agosto 2018

- Trabaja con nosotros
- O Derechos en vía concesionada
- Cómo vamos?
- O Los Caballeros de la Virgen del Carmen

Aldia con la Via

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA CONCESIONARIA VIAL MONTES DE MARÍA















EDITORIAL

El primer semestre del 2018 ha sido un periodo de grandes esfuerzos y logros.

usuarios, entregando, no solo una obra con los más altos estándares de calidad, sino mejorando la calidad de vida de las comunidades directamente influenciadas.

Durante este periodo, hemos generado cerca de mil empleos, entre directos e indirectos, de los cuales más del 60% pertenecen a la región y, a medida que continúen las obras, seguiremos abriendo canales, directos y transparentes, para guienes guieran hacer parte de este proyecto.

Seguiremos trabando con compromiso y pasión para culminar el año satisfactoriamente iniciando los trabajos de mejoramiento de todo el corredor, cumpliendo y adelantando lo plasmado en nuestro cronograma de ejecución.

Cordialmente.

Concesionaria Vial Montes de María

•	Trabaja con nosotros	3
•	Conoce tus dere en una vía concesionada	chos 4
•	¿Cómo vamos?	4

Los Caballeros

de la Virgen

del Carmen

Iniciamos la Fase de Construcción que avanza a buen ritmo, de acuerdo a los plazos estimados; dimos importantes pasos para obtener la financiación del proyecto; y continuamos con el mantenimiento y operación del corredor vial, con el mayor de los compromisos en la seguridad de los usuarios, convirtiéndolo en el segundo con menor índice de accidentabilidad del país, según datos de la Superintendencia de Puertos y Transportes.

Nuestro compromiso es brindar una vía más rápida, cómoda y segura para los

Mantente atento

Si tienes alguna duda o conoces alguna irregularidad en la recepción de las hojas de vida (solicitud de dinero o intermediarios), infórmalo à nuestras Oficinas de Atención al Usuario o comunicate a nuestra línea 3173711135 o al correo electrónico atencion.usuario@ concesionvialmontesdemaria.com

Recibimos de manera permanente y directa hojas de vida de personal calificado y no calificado para trabajar en nuestro provecto vial Puerta de Hierro - Palmar de Varela y Carreto - Cruz del Viso.

No te dejes engañar

¡Trabaja con nosotros!

Los procesos de vinculación laboral son directos, sin intermediarios y sin ningún costo.

Estos son los canales oficiales para acceder a nuestras ofertas de empleo:

- · Oficina fija ubicada en El Carmen de Bolívar Centro, calle 24 # 52 - 57.
- · Oficina Satélite ubicada en San Juan Nepomuceno calle 19 # 21 - 50.
- · Oficinas móviles que se dirigen constantemente a los diferentes municipios del corredor vial.
- · Página web www.concesionariavialmontesdemaria. com en la pestaña "Trabaja con nosotros".
- · Agencia Pública de Empleo del SENA.

• Tu formación académica siempre debe incluir:

no en fotografía.

título obtenido, año de graduación, nombre de la institución, ciudad; y debes anexar el acta o el diploma de grado bachiller, profesional o de postgrado, según tu caso.

Recomendaciones para

presentar tu hoja de vida

· Verifica que todos tus datos personales y de

· Envía tu hoja de vida en formato Word o PDF,

contacto estén completos y actualizados.

- Tu experiencia laboral debe incluir: cargo desempeñado, tiempo laborado, nombre de la empresa, nombre y teléfono del jefe inmediato. Además, debes anexar los certificados laborales.
- · Si vives en el área de influencia del corredor vial, debes adjuntar el Certificado de Vecindad, que es expedido por la Junta de Acción Comunal, Alcaldía Municipal o Inspección de Policía de tu comunidad.

ÍNDICE

Vía en concesión: conoce tus derechos

Nuestro provecto Puerta de Hierro - Palmar de Varela v Carreto - Cruz del Viso hace parte de las vías en concesión de Colombia, de la familia de Cuarta Generación (4G). que ha logrado impulsar los más grandes proyectos de infraestructura vial en el país.

La construcción y el mejoramiento de estas importantes obras, contribuye a la reducción en los tiempos y costos de desplazamiento, una mayor seguridad vial, mejor conectividad y mayor confort para los usuarios del corredor. y vertical, entre otros.

Mantenemos el corredor

concesión también comprende el mantenimiento del corredor vial, para conservarlo en excelentes condiciones, mejorando no solo su apariencia, sino también contribuyendo a la

Además de las obras de infraestructura, el contrato de seguridad en la vía.

Para este fin, realizamos trabajos de limpieza de drenajes y señales de tránsito, parcheo, rocería, demarcación horizontal

PEAJE EL CARMEN DE BOLÍVAR

¿Cómo aportamos los usuarios?

Los proyectos de infraestructura requieren grandes inversiones, por esto, un porcentaje lo aportan los conductores, usuarios de la vía, por medio del pago de los peajes.

Nuestra Concesión cuenta con dos peaies, ubicados en los municipios de El Carmen de Bolívar y Calamar, cuyos precios son estipulados por el Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Transporte.

La infraestructura de ambos peajes será adecuada antes de finalizar las intervenciones de cada Unidad Funcional. Las adecuaciones incluyen casetas, carriles, zonas de transición. iluminación, arborización, redes y edificaciones de soporte, con el fin ofrecer a los usuarios del corredor una Estación de Peaje con todas las condiciones de servicio y calidad.

Atendemos tus emergencias en la vía



Al ingresar a una vía concesionada, tienes derecho a la prestación de los servicios ante incidentes y accidentes en la vía, sin ningún costo adicional y sin importar haber pasado o no por un peaje. Además, cuentas con vigilancia permanente de la policía de carreteras, puedes conocer información turística de los municipios del corredor y del estado de la vía.

> Nuestro provecto vial tendrá una inversión total de 1.24 billones de pesos

A futuro, más servicios

A medida que avancen las obras de mejoramiento, adecuaremos el corredor para brindar más y mejores servicios a los usuarios.

Instalaremos dos básculas bidireccionales de pesaje, diez puentes peatonales, dos áreas de servicio con estacionamientos, cafetería, baños, teléfonos públicos y enfermería; así como la instalación de sistemas de comunicación con tecnología de punta, incluyendo postes SOS, para brindar mecanismos de conexión con el Centro de Control de Operaciones ante emergencias en la vía.



En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente (5

de junio) nuestro equipo de Gestión Ambiental realizó

diferentes actividades de concientización, bajo el lema

#SinContaminaciónPorPlásticos. Una de ellas fue la

"Feria del Saber Ambiental", desarrollada en el Santuario

Los Colorados, donde se capacitó a jóvenes del área de

influencia del proyecto, sobre el manejo adecuado de

residuos sólidos y protección de ecosistemas sensibles.

¿Cómo vamos?



Socializamos nuestro proyecto en el Atlántico

Iniciamos las jornadas de socialización en los municipios de Palmar de Varela, Ponedera, Candelaria, y los corregimientos de Santa Rita y Puerto Giraldo, en el Atlántico; con el fin de informar a las comunidades y administraciones locales sobre el alcance y los beneficios de nuestro proyecto vial. Este trabajo se realiza previo al inicio de la fase de construcción en este tramo del corredor vial, correspondiente a la Unidad Funcional 3 que, de acuerdo al cronograma, iniciará la intervención el próximo mes de octubre.

Realizamos el cuarto encuentro con el comité de veeduría ciudadana del municipio de El Carmen de Bolívar, a quienes presentamos el alcance y el avance de nuestro proyecto, además, se programaron actividades conjuntas que promueven la vigilancia sobre la adecuada la ejecución de nuestro contrato de concesión.

Encuentro con el comité de veeduría ciudadana





en esta época del año.

Durante la temporada de vacaciones de mitad

de año, lanzamos la campaña de seguridad vial

#TodosGanamos, en la cual realizamos charlas,

medición de signos vitales, jornadas pedagógicas

y pausas activas a los usuarios del corredor vial,

con el fin de concientizar sobre la importancia de la

precaución y disminuir los índices de accidentalidad

Celebramos el medio ambiente



#TodosGanamos nuestra campaña de seguridad vial

Los Caballeros de la Virgen del Carmen

Aunque la fiesta de la Virgen del Carmen es el 16 de julio, para los habitantes de El Carmen de Bolívar no parece suficiente pasear la imagen un día y desde el 1° hasta el 31 de julio programan actividades en su honor.

Argemiro Payares, de 55 años, es devoto de esta advocación de María desde niño. Heredó la fe de sus padres y se acostumbró a cargar su imagen todos los 17 de julio.

"Cuando el pueblo creció, no alcanzaba un solo día para pasear la imagen por todos los barrios; mi papá y otros vecinos se organizaron para pasearla al día siguiente en el barrio abajo. Ya de eso hacen más de 30 años", describe Payares, frente a la cancha del barrio Doce de Noviembre.

Ramiro Miranda, de 63 años, es uno de los pioneros de la procesión del 17 de julio. Cada año, a las 3 de la tarde, sube con Argemiro y otros 'Caballeros de la Virgen' para sacarla del Santuario Nuestra Señora del Carmen, darle una vuelta por el barrio abajo, pasearla por la Troncal y devolverla antes de medianoche.

"Antes la cargaba hasta la mitad del recorrido, pero con los años hay que darles la oportunidad a otras personas que carguen, entre esos mis hijos y los hijos de mis amigos", narró Miranda.

Este 17 de julio, en plena procesión, cayó un aguacero por más de una hora, pero los carmeros siguieron en su recorrido, bailando con Argemiro, Ramiro y otras personas que se turnaban para cargar la imagen, "como pago por los favores recibidos".

Las fiestas no se acabaron allí, pues los habitantes del Doce de Noviembre todavía tenían pendiente una procesión el 31 de julio en la que quienes cargan la imagen, son solo mujeres.







Autopista 4G Rumichaca-Pasto Construcción de puentes sobre el río Guáltara



Autopista 4G Bucaramanga-Barrancabermeja-Yondó Portal salida, Túnel de la Sorda, via La Paz-Santa Rosa-Lisboa, Santandor

Síguenos en:



Agencia Nacional de Infraestructura



www.ani.gov.co



PROGRAMAS DE TV Y RADIO





Sintoniza Telecaribe

el segundo y cuarto sábado de cada mes a las 12:30 p.m.

Escúchanos, el segundo y cuarto martes de cada mes, a las 6:00 a.m. en la emisora comunitaria de tu sector:

EMISORA	PROGRAMA
Carmen Stereo Dial: 89.0 f.m.	El Magazín
Innovación Stereo Dial: 107.0 f.m.	Magazín informativo
Dinámica Stereo Dial: 101.6 f.m.	Magazín informativo
Satélite Radio Dial: 107.6 f.m.	Magazín variado
Oriental Stereo Dial: 105.6 f.m.	Amanecer costeño

Servicios gratuitos las 24 horas



Carro Taller



∛ Grúa



Ambulancia



Policía de Carreteras

Líneas de emergencias viales desde Claro #270 cel: 316 295 4845

cemergencias@concesionvialmontesdemaria.com cco@concesionvialmontesdemaria.com Atención al usuario 317 371 11 35

Oficina fija: Calle 24 # 52-57 Barrio El Centro - El Carmen de Bolívar Oficina San Juan Nepomuceno: Calle 19 No. 21-50 atencion.usuario@concesionvialmontesdemaria.com

www.concesionariavialmontesdemaria.com





